

En la comparecencia de la vicepresidenta y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera en la comisión del ramo

## El PP urge a Ribera a la ejecución del Plan de las 130 Medidas ante el Reto Demográfico

- La senadora por Teruel, Emma Buj, critica que la ministra Ribera es la primera que no apuesta por Teruel, quien emitió un informe negativo sobre la A-40, que hubiese conectado Teruel y Cuenca, o como cuando cerró la central térmica de Andorra
- El senador por Soria, José Manuel Hernando, califica como “desastrosa” la falta de preocupación del Gobierno por la España despoblada, a la vez que se pregunta dónde está el Estatuto del pequeño municipio o la mejora del sistema de financiación local que anunció la ministra Ribera

### 04 de abril de 2024.-

- La portavoz de Despoblación del Grupo Parlamentario Popular, **Emma Buj**, urge a la ministra Ribera a que ejecute de una vez por todas el Plan de las 130 Medidas que anunciaron ante el Reto Demográfico.

- Ante la falta de acciones, la senadora por Teruel ironiza con que “ya estamos hablando del “Plan 30 minutos”, en el que el Gobierno anuncia que miles de millones están llegando a los municipios, cuando la realidad es que los problemas con la cobertura del móvil o de Internet –por ejemplo- por desgracia siguen siendo similares a los que había en 2018”.

- Durante la comparecencia de la ministra en la Comisión de Despoblación y Reto Demográfico, Buj invita a la ministra a que pregunte a los vecinos de la España despoblada por la conectividad que tienen a Internet. “Intente ponerles en contacto con Pedro Sánchez, aunque seguramente no podrán contactar con él”, lamenta.

- Además del retraso de la conectividad, la senadora turolense también se refiere a los problemas que padecen los vecinos de estos municipios con las obsoletas carreteras o la arcaica red de ferrocarril.

- A su parecer, resulta incomprensible que el Ministerio de Transportes reduzca las paradas de los autobuses interurbanos, cuando desde el

Gobierno quieren que los servicios estén a 30 minutos.

- En este punto de la intervención, Emma Buj pone el foco en su provincia, Teruel, “como paradigma de las erráticas políticas del Gobierno sobre la despoblación y que yo resumo en mucho anuncio y pocos hechos”.

- Así, acusa a la ministra de ser la responsable directa del informe negativo, que ella misma firmo en 2008 siendo secretaria de Estado de Cambio Climático, sobre la construcción de la A-40 entre Teruel y Cuenca. En este sentido, Buj lamenta que Teruel fue la última provincia de España en tener un kilómetro de autovía en 2001 gracias a José María Aznar.

- Además de negarse a la A-40, la dirigente del PP culpa a la ministra Ribera de cerrar la central térmica de Andorra (Teruel), que en la actualidad tiene casi menos de medio millar de habitantes que antes que llegase este Ejecutivo.

- “No se han acompasado los tiempos del cierre de la central térmica de Andorra con el convenio de transición justa, con las inversiones que eran necesarias”, reprocha Ribera.

## **POLÍTICAS DESASTROSAS SOBRE EL RETO DEMOGRÁFICO**

- Por su parte, el portavoz del GPP en Reto Demográfico, **José Manuel Hernando**, tacha como “desastrosa” la política desplegada por el ministerio que dirige Teresa Ribera, a la vez que traslada “su desolación” ante un futuro demográfico “bastante alarmante”.

- El senador por Soria exige a la titular del ministerio que cese en culpar al PP, cuando fue un gobierno del PP quien incorporó “por primera vez en la historia de España la lucha contra la despoblación y contra los desequilibrios demográficos, a la agenda de las grandes políticas de Estado”.

- El senador soriano también reprocha a Ribera las “desafortunadas” palabras de Sánchez despreciando a los concejales de pueblo, que ayer mismo reprobó el Senado por una amplia mayoría.

- Una situación que no le sorprende, ya que desde las filas socialistas han descrito a Castilla y León como “*un geriátrico*”. “A nosotros nos preocupa el envejecimiento poblacional y no es un problema de Castilla y León, es un problema gravísimo de toda España y que compromete enormemente nuestro futuro”.

- Antes de concluir, Hernando se pregunta dónde está el Estatuto del pequeño municipio o la mejora del sistema de financiación local, tal y como figura en el anunciado Plan de las 130 Medidas para el Reto Demográfico.